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中原区人大常委会调研
中原区基层公共卫生
服务体系建设情况

本报讯 7月 9日，中原区人大常
委会带领由市、区两级人大代表和中
原区人大常委会相关负责人组成的调
研组，对中原区基层公共卫生服务体
系建设工作开展情况进行调研。中原
区副区长于珊等陪同调研。

调研组一行实地察看了中原区疾
病预防控制中心、须水卫生院、航海西
路社区卫生服务中心等单位的运行、
建设情况，详细了解了国家基本公共
卫生服务项目、重大公共卫生服务项
目工作开展情况及基层卫生服务机构
基础建设和硬件配备等情况。随后，
调研组召开座谈会，听取中原区基层
公共卫生服务体系建设工作开展情况
的汇报，围绕有关工作座谈交流。

调研组一致认为，中原区政府在
基层公共卫生服务体系建设、国家基
本公共卫生服务项目、重大公共卫生
服务项目、基层卫生服务机构基础建
设和硬件配备等方面不断加大投入，
基层卫生服务整体能力持续提升。与
会代表纷纷建言献策，提出了进一步加
大对贫困居民的帮扶力度、加大人才投
入、加大资金投入、加强部门协作等具
有建设性的意见和建议。记者 张改华

共青团中原区委启动
“大学生社区志愿行”活动

本报讯 近日，共青团中原区委在
中原区政府2号楼举行中原区“爱在基
层 大学生社区志愿行”活动启动仪
式。在场大学生志愿者现场签订服务
协议书。

会议要求，大学生志愿者要积极
参与基层实践工作，发挥各自优势，在
文明交通、四点半课堂、城市环境综合
整治提升及服务全国民族运动会等重
点工作中做出应有贡献。

共青团中原区委要求，大学生志
愿者要充分发挥大学生知识储备足、
参与热情高、组织化程度高等特点，积
极主动参与基层锻炼。

街道团组织负责人表示，欢迎大
学生志愿者参与到基层工作中来，希
望学生们通过暑期社会实践，更了解
基层工作、理解基层工作，同时提高服
务社会、服务群众的能力。

与会志愿者纷纷表示，此次活动
是一个非常好的平台，给大学生创造
了良好的锻炼机会，为大家今后更好
地融入社会做了铺垫。记者 张改华

中原区召开“迎民族盛会 庆七十华诞”城市环境综合整治提升工作点评会

再接再厉 把工作做得更扎实、更富成效

中原新区召开城市环境综合整治提升工作推进会

以宜居宜业为目标 扩大治理面
本报讯 7月 8日，中原新区召开“迎

民族盛会 庆七十华诞”城市环境综合整
治提升工作推进会，中原区委副书记、区
委办主任杜建强出席会议。

杜建强提出三点要求。要提高站位，
压实责任，把思想统一到中原区委的要求
上来，努力实现“办好一个会、提升一座
城”的要求，用扎扎实实的工作服务好大
局、服务好中心，完成中原区委、区政府打
造“整洁、有序、舒适、愉悦”城市环境的目

标，全面打造一个崭新的中原新区。
突出重点，全面发力，切实推进环境

综合整治的深入开展。从细微处着手，满
足市民不断提高的差异化、多元化、个性化
需求。着力改善人居环境，以群众宜居、宜
业为目标，把治理的覆盖面进一步扩大，
触角延伸到新区的每一个角落，切实打通
城市管理的“最后一米”。

立足长远，强化保障，切实构建环境
综合整治长效机制。推进城市环境综合

整治提升工作，是一项系统性、复杂性、长
期性工程，涉及今后很长一段时期的工作
重心和工作主题。辖区各有关单位对自
身存在的问题要不推、不捂、不拖，主动认
领，继续完善台账，一项一项整改。8月
15日后为持续提升阶段，要在全面总结前
期工作经验做法的基础上，持续巩固整治
成效，探索建立长效工作机制，持续提升
城市管理水平。
记者 张改华 通讯员 张亚芳

本报讯 日前，中原区委常委、组织部
长魏建民一行到棉纺路街道调研城市基
层党建工作。

魏建民一行实地察看了锦绣城社区
党群服务中心，听取了街道关于城市基层
党建工作的汇报，对街道创新党建工作思

路表示肯定。
就棉纺路街道城市基层党建工作，

魏建民表示，要进一步加大共驻共建力
度，多开展各类党建共建活动，充分发挥
共建单位党员的先锋模范作用，确保共建
项目落地生根，让老百姓得到真正的实

惠。充分调动社会各方资源，社区党总
支提供免费平台，积极引进第三方有爱
心、有实力的企业，企业通过提供公益
服务为主、增值服务为辅的服务，提升
辖区居民幸福感。
记者 张改华 通讯员 刘锐 刘赛

本报讯 7月15日下午，中原区委书记
乔耸，区委副书记、区长李晓雷等一行，实
地观摩中原区多处路段整治情况和多家酒
店周边环境，并召开点评会。

乔耸、李晓雷一行就伊河路伏牛路段
道路沿线整治，中原路秦岭路交叉口违建
拆除，陇海路汇文路违建整治，郑州M酒
店、卡莱顿酒店、康利中州国际酒店、力源
宾馆、杜康大酒店等周边环境整治，华山路
（万达广场周边）、陇海路泉州路、建设路桐
柏路地铁口、桐柏路（金水路至农业路段）

等道路沿线整治，站前大道与渠南路交叉
口生态停车场建设等进行现场观摩和察
看。随后就下午观摩情况在中原区委召开
观摩点评会。点评会首先传达学习了省委
常委、市委书记徐立毅对城市环境综合整
治提升工作的讲话精神，并对近期此项工
作开展情况和观摩情况进行点评，对下一
步工作进行再安排、再部署。

李晓雷要求，一要强化主体意识，深化
认识。要将城市环境综合整治提升工作作
为一项政治任务，把保障好、服务好全国民

族运动会作为自己的分内事，做实做好，真
正做好“东道主”，当好“主人翁”。各相关
分包领导、分管领导、街道、局委负责人要
以上率下、深入一线，督促工作、强化落
实。二要强化高标意识，再掀高潮。要认
真学习吸收全市的工作新理念、新思路，聚
焦重点区域、重点路段等，问题再排查、标
准再提高、责任再压实。三要强化以民为
本意识，全面发动。进一步做好宣传，通过
开展全城清洁、招募志愿者等行动，充分发
动群众参与，提高群众对此项工作的知晓

率、支持率，营造浓厚氛围。四要强化超前
意识，统筹推进。提前做好谋划，统筹安排
好各项工作，确保各项工作有条不紊推进。

乔耸表示，近期以来，各单位主动靠
前、积极作为，全区城市环境综合整治提升
工作取得明显成效，值得肯定。但要深刻
认识到，当前中原区承担的任务还很艰巨、
面临的形势还很严峻，尤其是扫尾工作量
还很大，需要再接再厉、继续努力，把工作
做得更扎实、更富有成效。
记者 张改华 通讯员 王占珏 木坤坤 张黎

中原区召开环境综合整治提升工作观摩推进会

狠抓落实 促进整治工作高效推进
本报讯 7月13日，中原区委副书记、

区长李晓雷主持召开中原区“迎民族盛
会 庆七十华诞”城市环境综合整治提升
工作观摩推进会，总结一周工作，查漏补
缺，安排部署下一步工作。

会前，李晓雷一行现场察看了辖区重
要路段、重要点位周边区域提升工作，查
找问题和不足，探索解决方法和措施。

推进会上，中原区委常委、宣传部长
成小波传达部署全区实施“绿城使者”行
动促进文明素养提升相关工作，中原区副
区长刘斌安排部署环境综合整治提升相
关工作，西流湖街道对近期工作开展情况
作典型发言。

李晓雷表示，从观摩情况看，全区环
境综合整治提升工作真正动了起来，做到

了“一天一个样，每天不一样”，特别是莲
湖街道，人员和机械投入大，“四个中心”
周边区域整治提升效果明显。

李晓雷说，在看到成效的同时，必须
清醒认识到自身仍存在的不足，认识到
目前我们与全国民族运动会的要求还有
较大差距，认识到各单位工作开展存在
不平衡。

针对下一步工作，李晓雷要求，一是
要加强问题排查。进一步增强责任心，明
确工作标准，对照问题台账，狠抓问题落
实。二是要“做减法”。原则上不再新增
工程类措施，在现有基础上“做减法”，重
点拆除违章建筑等视觉污染，并注重拆后
修复工作。三是要做好重点部位整治统
筹。要有大局意识，区域交叉部位，涉及

街道要协调推进，共同研究整治方案，促
进整治工作高效推进。同时，重点难点问
题要及时上报，寻求帮助、支持。四是要
加大工作力度。科学安排时间节点，早谋
划、早部署、早落实，争取工作时间，再掀
工作高潮。五是要注意安全。时刻绷紧
安全这条弦，特别注意施工安全、用水用
电安全。六是要营造浓厚宣传氛围。广
泛发动群众，积极开展“绿城使者”志愿者
服务活动，叫响“我们需要您，一起温暖这
座城市”志愿者口号，借助志愿服务，提升
文明素养，展现中原区形象。调动公共单
位、文明单位发挥榜样作用，引导辖区企
业在享受服务的同时发挥作用，共同为民
族盛会助力。
记者 张改华 通讯员 李刚帅

中原区领导到棉纺路街道调研城市基层党建工作

多开展各类共建活动 确保群众得到实惠

本报讯 7月10日，中原区委常委、纪
委书记、监委主任薛晓军等一行到绿东村
街道督导城市综合整治提升工作。街道
负责人对前期开展的城市综合整治提升
工作进行了汇报。

薛晓军表示，要做好墙体立面清洁工
作，墙体重新粉刷、冲洗，确保恢复原色；

小广告要全面清理；全面排查商户门头，
不符合条件的要整改拆除。做好违章建
筑拆除工作，绿东村街道辖区老旧楼院
较多，违章建筑多、面积大，拆除难度
大，需要大家上下一心、克难攻坚，同时
做好宣传，广泛动员社会力量共同参
与。要做好督查工作，中原区已成立督

导组，街道要认真配合开展督查工作，
对督查出的问题要及时整治。街道也
要做好自己的督查工作，紧紧围绕落
实，实行日巡查制度和“问题销账”制
度，对新发现的、已整改的和未整改的
问题都要详细记录，限期整改。
记者 张改华 通讯员 王洪

中原区领导督导绿东村街道综合整治情况


